

総合文化センター大規模改修にかかるワークショップでの意見（パイプオルガン関連抜粋）

1.概要

- (1) 開催日時・場所：令和3年7月31日（土）10:00～12:00 松江市総合文化センター大会議室
- (2) テーマ：「リニューアル後の総合文化センターをどう利活用するのか」
- (3) 内容：テーマについて、「音楽」「図書館」「複合施設」の3つの視点から、少人数でメンバーの入れ替えを行いながら話し合っていた。ワールドカフェ方式で実施。

2.パイプオルガン関連意見

ワークショップでは、次のとおりパイプオルガンの具体的な活用策など、引き続いての活用を支持する方向の意見が出された。

- 動画を配信し、マージルで紹介してもらう。
- まず音色を聴いてもらうために、CMに使ってもらう。
- 現状でも他市と比べても多くの事業をしていると思う。
- ミュージックセラピーに活用してはどうか。
- ホールでパイプオルガンの演奏付きの入学式などの式典、結婚式などを実施。パッケージをセールスする。
- 個人利用がしやすくなると良い。
- 「松江市の歌」パイプオルガンの音で流しては。
- 年に1回でも2回でも「オルガンの日」を設け、定時でオルガンの音色が聴ける日をつくってみてはどうか。